

Keine Krankheit ist vernachlässigbar!

NTDs? Noch nie von gehört? Da seid ihr nicht die einzigen! Über 1 von 6 Personen leidet an einer sogenannten Neglected Tropical Disease (vernachlässigte Tropenkrankheit), eigentlich kein Grund solche Krankheiten zu vernachlässigen oder?

Was ist also das Problem? Warum kriegen manche Krankheiten keine Aufmerksamkeit, obwohl so viele Menschen betroffen sind? Diese Fragen werden wir hoffentlich beantworten. Und wenn noch fragen übrig sind, ist dafür noch Platz bei einer Diskussionsrunde. (Für Snacks wird auch gesorgt)

Wann: 23.10.2023 16 Uhr

Wo: Konrad-Cohn-Saal, VW24, CCM

Mit wem:

Max Klein von BUKO Pharmakampagne
& Studierende von UAEM Europe e.V.

Wer wir sind



Universities allied for essential medicines ist eine globale, studentische NGO, die sich für den Zugang zu Medikamenten für jeden einsetzt. Dabei schauen wir besonders auf die universitäre Rolle und wie man mit öffentlichen Geldern gefördert sind auch der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können.

Die weltweiten Bemühungen gegen NTDs berühren viele aktuelle Diskussionen in Global Health - von Fragen gerechter Forschung, über Zugangsprobleme und Universal Health Coverage bis hin zum Klimawandel. Die BUKO Pharma-Kampagne widmet sich dem facettenreichen Thema seit der Gründung 1981 in ihrer entwicklungspolitischen Bildungsarbeit. Durch Vorträge, Straßentheater, Publikationen und Expert*innentreffen sollen die Gesundheitsbedürfnisse der Menschen sichtbarer gemacht werden, die am stärksten unter NTDs leiden, vor allem die Ärmsten in Ländern des Globalen Südens. Aufgezeigt wird dabei auch, welche Rolle Deutschland in diesem Kontext einnimmt.

BUKO
Pharma-
Kampagne



Max Klein arbeitet seit 2017 in Projekten der BUKO Pharma-Kampagne. Zurzeit leitet er deren laufendes Projekt zu NTDs, koordiniert im Duo das zivilgesellschaftliche Memento Bündnis für vernachlässigte Krankheiten und ist Vorsitzender des Fachkreis Pharma im Aktionsbündnis gegen AIDS. In der Vergangenheit war er u.a. im Bereich E-Learning tätig, sein letztes politisches Advocacy-Projekt setzte sich mit der schlechten Krebsversorgung im Globalen Süden auseinander.

**Kommt vorbei, wir freuen uns
auf euch <3**